

Operasi Patuh Semeru 2023 Polisi Berbagi Helm Gratis di Ngawi

Achmad Sarjono - NGAWI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 18, 2023 - 09:43



NGAWI - Polda Jawa Timur secara serentak bersama seluruh jajaran dan stakeholder terkait, segera melaksanakan Operasi Patuh Semeru 2023.

Pelaksanaan operasi Kepolisian serentak di seluruh Indonesia itu bertajuk "Patuh dan tertib Berlalulintas Cermin Moralitas Bangsa".

Ditandai dengan apel gelar pasukan di lapangan Polres Ngawi, Operasi Patuh Semeru 2023 resmi dilaksanakan pada Senin (10/7/2023) pekan lalu.

Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputera, S.H., S.I.K., M.H., yang memimpin apel gelar pasukan mengatakan bahwa operasi ini akan berlangsung selama 14 (empat belas) hari, mulai tanggal 10 Juli sampai dengan tanggal 23 Juli 2023 di seluruh wilayah Jawa Timur.

"Ya, operasi patuh Semeru digelar selama empat belas hari. Serentak seluruh jajaran Polda Jatim," tutur Dwiasi

Kapolres Ngawi juga menyampaikan dalam amanatnya, bahwa permasalahan operasional Kepolisian di bidang lalu lintas, saat ini telah berkembang dengan cepat dan dinamis.

Hal itu dikatakan Dwiasi sebagai konsekuensi dari meningkatnya jumlah kendaraan bermotor dan populasi penduduk, yang memerlukan alat transportasi sebagai sarana mobilitas dalam memenuhi kebutuhan hidupnya.

Demikian halnya dengan Ngawi sebagai salah satu Kabupaten yang memiliki jalur panjang di Provinsi Jawa Timur.

"Hal ini pula yang berdampak kepada kompleksitas permasalahan lalu lintas, khususnya angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas," kata Dwiasi

Menindaklanjuti kegiatan tersebut pada hari Selasa (11/7/2023) Kasat Lantas Polres Ngawi AKP Achmad Fahmi Adiatma, S.T.K, S.I.K., melaksanakan kegiatan Sosialisasi Operasi Patuh semeru 2023 dengan membagikan brosur, leaflet dan helm di 7 lokasi rawan pelanggaran lalu-lintas.

AKP Fahmi menyampaikan, untuk menekan angka kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas tersebut perlu dilakukan penindakan secara tegas terhadap pelanggar yang berpotensi terjadinya kecelakaan lalu lintas.

"Tindakan ini memberikan deterrence effect kepada para pelanggar lalu lintas tersebut," tegas Fahmi.

Diharapkan dengan adanya sosialisasi ini dapat memberikan informasi bagi masyarakat tujuan dari Ops Patuh semeru 2023.

"Jadi Operasi Patuh Semeru 2023 ini guna mewujudkan Kamseltibcarlantas dengan mengedepankan kegiatan edukatif dan persuasif serta humanis, yang disertai dengan penegakan hukum dalam rangka meningkatkan disiplin masyarakat berlalu lintas di wilayah Ngawi," pungkas AKP Fahmi. (pd*)